

PUEDES SER DOCTOR DENTRO DE LOS DOCTORES, PUEDES SER CIENTÍFICO DENTRO DE LOS CIENTÍFICOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 03 de octubre de 2021
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS QUE ME ESCUCHAS PUEDES SER DOCTOR DENTRO DE LOS DOCTORES, PUEDES SER CIENTÍFICO DENTRO DE LOS CIENTÍFICOS, PUEDES SE CIENCIA DENTRO DE LA CIENCIA, VOSOTROS PUEDES HACERLO TODO

[20211003] La paz os esté en vosotros, amados hermanos, y estés dispuesto a recibir de esta agua viva y de este pan sin levadura, estén puestos para beberme y comerme. **He aquí, os digo, esta es tu hora, es tu momento de poder enfrentare a tus propias conjeturas, a tus propios miedos, es el momento que vosotros te encuentres a ti mismo.** Porque ya les he dicho, no hay nada que buscar en tu mundo, en esta tierra, nada hay, te he dicho que todo está dentro de vosotros, que todo está dentro de ti mismo, tú que eres la vida, tú que eres el Eterno.

Lo que te corresponde, es transformar todas vuestras cosas que has hecho, que estás haciendo y que quieres hacer. He aquí la preparación para que vosotros puedas ver vuestros lados negativos donde habéis andado, donde han andado siempre. **Esta es la hora, solo basta que vos quieras y entonces para confirmarte a ti mismo que eres un pequeño Dios, que has vivido siempre y que estás viviendo y que vas a seguir viviendo.** Y que lo único que tienes que hacer, es transformar y esta transformación se realiza a través del perdón, no hay más que vos digas que vas a transformar con otra cosa, estará equivocada vuestra mente y vuestra alma.

Pues he aquí, prepárense en este día, prepárense para que puedas transformar todo en ti. Pero para que hagas todo esto tienes que dejar fluir la nueva vida que os deseas. Porque si no les deja en paz las cosas, son vuestras cosas que has hecho, las cosas que vosotros han hecho en cada tiempo, aun en esta vida. Pues esta es tu hora, si así lo deseas, para que vosotros puedas vivir en paz nuevamente, pues para que demuestres la paz es cambiando, es comprendiéndote a ti mismo y es sanando las heridas que habéis hecho en todos vuestros tiempos, y con esto estarás enfrentando a otros tiempos divinos.

Que este lugar donde vosotros se encuentran lo hagas grato a ti mismo y que este momento sea un momento dichoso, de amor y que este momento lo puedas llevar en tu corazón para que así la tierra, el sol, los vientos, todas las cosas, tus hermanos, el estar sobre la tierra sientan la paz, porque es lo que tienes que dar. **Prepárense a ser diferentes, pero esto nadie les hará diferentes, nadie, de la tierra nadie, solo tú mismo, solo esta sabiduría, esta agua viva, este pan sin levadura son los que hacen este vivir, este amado SER.** Si vosotros no lo hacéis, entonces no pasará nada en vuestras vidas y tu vida se verá reflejada en la nada. Pues esta es la hora, este es el momento de cambiar, de ser diferente, de salir de tus casas donde habéis vivido; la casa que os te quiero decir, es la prepotencia, porque ahí han vivido todos, y habéis tenido, habéis hecho muchas armas, así como en tu tierra.

Todo baja de ahí, de la prepotencia, todo lo que hay en este mundo, todo lo que tienes en este mundo, ha bajado de ahí; nada ha venido de afuera, todo ha salido de vuestro corazón, de vuestros afanes. Todo lo que tienes, todos os utensilios de aquí que usas en la tierra, todo ha brotado de tu alma, de ahí han salido todos. Solo que vosotros te habéis olvidado, perdido de ti mismo, también

lo habéis hecho. Y todo esto es lo que así lo están usando vosotros, vosotros mismos contra vosotros mismos. Porque vosotros lo formaste y esto lo tienes que agotar vosotros mismos, tienes que cambiarlos, transformarlos para que dejen de ser contra ti mismo. Es así, pero prepárate, Yo aquí os les he dejado todo para que vosotros puedas transformar tus propias creaciones.

Porque todo lo que vives ha sido tuyo y es tuyo, conque vosotros se han guardado en el culpar a tus hermanos, y Yo os digo que no, aunque les parezca que vienen de afuera las cosas, solo están en tu alma, en tu corazón, solo brotan de ahí, porque esto es parte de vuestras vidas pasadas. Entonces hoy tienes que cambiarlas para que dejen de existir lo que vosotros sientes y ves. Y he aquí, estás en el punto preciso, en el punto necesario de hacer tus cambios conscientemente. Todo esto, es lo que te corresponde en este mundo hacer, para que vuestro mundo sea diferente y lo puedes vivir, lo puedan vivir. Entonces salgan de esos estados negativos, porque si no salen de sus estados negativos, más de lo mismo estarán haciendo y más de lo mismo estarás viviendo.

He aquí pues, aquí tienes, tienes esta luz, tienes este pan sin levadura, tienes esta agua viva tan cristalina, aquí te muestro el camino real para que vosotros comiencen a trabajar, comiencen a trabajar contigo mismo y así puedan ver un mundo nuevo. Pero ese mundo nuevo no es necesario que dejes tu cuerpo para vivirlo, hoy mismo lo puedes vivir si vos lo crees, hoy mismo podrás ver tus cambios si así lo haces, hoy mismo estarás conmigo si te arrepientes. Entonces comiencen, hoy tienes la dicha de estar en este cuerpo, en este tu cuerpo, tienes la dicha, tienes la oportunidad de prepararte momento a momento, háganlo, mis bien amados, háganlo. Porque, en verdad te digo, si vosotros lo decidis hoy, entonces podrás vivenciar muchas cosas y no os tocarán. Pero ay de vosotros si sigues en la terquedad en el lado contrario, porque entonces vivirás las cosas horribles que a este mundo llegan, han llegado y llegarán.

Para que vosotros estés con esta preparación divina y no entres en pánico como muchos, como esta humanidad podrá entrar en su momento, como están entrando en su momento y vosotros que podrás entrar en tu momento no sufras ese pánico. Hoy tienes que prepararte, hoy es tu preparación, hoy es el punto, el momento necesario que vosotros se preparen. Porque cosas vienen a tu mundo, cosas vienen a tu tierra, porque la tierra se estremecerá y vosotros tienes que saber estar, estar sumisos a la Ley Divina para que tengas la capacidad amorosa de poderlo pasar, vivir y ver las cosas. **Prepárense, amados míos, prepárense, es tiempo de los arrepentimientos, no esperen ver cosas que vienen para arrepentirse, no, hoy es el verdadero momento de darse la mano, de estar en paz, de amarse, de perdonarse, de que cada uno perdone a su vida misma, a todo lo que ha sido, es tiempo de que vosotros lo hagáis, porque en los días de las catástrofes no tendrán el tiempo necesario.** Hoy, mis bien amados, hoy es vuestro tiempo, hoy es vuestro momento que vosotros tengáis que demostrar una vida real, una vida llena de vida.

A vosotros vengo a prepararles para no ser sorprendidos, pero sépanlo bien que todo lo que venga a tu tierra, no viene de afuera, ni nadie lo ha mandado, solo las has hechos vosotros, cuando digo vosotros, digo la humanidad en todos su tiempo que han estado en la tierra, que han estado aquí en esta heredad hermosa y que le has puesto tantas cosas, que han llevado y que están llevando a la tierra a esa gran evolución, a esa gran ebullición. Todo esto es por vosotros mismos, todo es por el hombre, todo es por sus afanes equívocos, eso está grabado, todo eso está en la tierra. Pues he aquí, prepárense vosotros, a eso vengo, a eso he venido durante tantos tiempos a que vosotros puedan entenderte a ti mismo, a eso he venido en cada tiempo a preparar los caminos, para que vosotros seas los que puedas entrar a la vida, a una vida donde seas tú el Ángel y puedas dar muestras de una vida real. Por eso les digo, prepárense. **Hoy es tiempo de amarse, es tiempo de perdonarse a sí mismos, es tiempo de ser nuevas criaturas, nuevos SERES, SERES conscientes, conscientes de que están en un cuerpo, conscientes de lo que han hecho en todas vuestras vidas y que tienes que emprender una vida de renunciación para que entonces seas un SER limpio, un SER de amor, un SER vivo, un SER despierto.**

He aquí, cuidense y hagan las cosas como tienen que hacerlas conforme a la Ley Divina del Padre, conforme a la VERDAD, conforme al nuevo mundo que vosotros desean. Pero ese nuevo mundo, esa nueva vida que deseas no está afuera, no viene de afuera, sino viene de tu corazón, de tu alma,

quiero decir de tu alma, de ahí, porque las cosas no vienen, las cosas fluyen y han fluido siempre de tu corazón o sea de tu alma. Con una diferencia, que como vosotros no eres nuevo, ya han hecho cosas y cosas que hoy vosotros mismos no sabes de dónde vienen, que vosotros las ves venir de afuera, pero son tus cosas que en otros tiempos han hecho. Así mi amada y bendita humanidad vive ese cataclismo interno.

A vosotros vengo a despertarles, porque vengo a dejarte claro que nada, nadie os castiga, aunque veas que alguien te golpea, no es aquel sino tú mismo, porque tú eres deudores de otros tiempos y eso vuelve a ti. Por eso os digo, hagan las cosas bien, amen, perdonen, sean paz, sean dulzura, sean grandeza y den grandeza a tus hermanos, sé tú la presencia activa que esté vibrando en este mundo. Pero es hoy, no fue ayer, ni será mañana, tiene que ser hoy mismo. Porque las tribulaciones vienen, ¿O crees que vosotros estás salvo?, ¿crees tú el merecedor de todo lo divino? Vosotros también eres un pecador, también has cometido tantas cosas en tu vida que tienes que transformar, porque todo es transformación.

La tierra te da lo que tú le has puesto. ¿No Yo os te dije, pues, que el que siembra cosecha? Es igualmente, esto es tuyo, todo lo que ha venido, todo lo que estás viviendo y todo lo que vivirás, todo es tuyo. La tierra solo te devuelve lo que tú mismo le hiciste, sí, hermanos benditos. Porque la tierra reclama limpieza, reclama libertad, reclama su blancura, y la vuelve de donde es, y como es tuya, como es de vosotros, pues entonces a vosotros vuelve. Sean conscientes de esta verdad para que no seas como vuestros hermanos, todos vuestros hermanos pensando, diciendo que es un Dios, que vosotros no conocen, el que os les está mandando los castigos a la tierra. Para que vosotros ya no creas como ellos, porque aquellos tus hermanos quieren ocultarse, quieren ocultar todo lo que han hecho culpando. Y Yo os te digo, es tuyo, todo esto es tuyo, hermanos míos, todo esto es tuyo, y lo que vos vivirás es tuyo, y si no quieres vivir, entonces es el momento, es vuestra hora de comenzar y comienza. Pero no en otras cosas para hacerlo, solo es ser el amor, ser la paz, ser la dulzura, ser la perfección, es creerte que tú eres el pequeño Dios contigo mismo, eres el Dios de ti mismo, de tus cosas y transfórmalas, transformen. Porque vosotros tienes todo el poder, toda la gracia, tienes todo para poderlo hacer, solo es que vosotros se han oscurecido y vives en la oscuridad y no os deja verte a ti que tú eres el único causante de esa vuestra vida. Es hora, hora de que vosotros comiencen a SER para que ya no sufran más.

Prepárense vosotros, estense preparados, estense trabajando y trabajando, les quiero decir, jugar, perdonen, pero perdonen con tu corazón, no vivas engañado, amen, pero amen con tu alma, amen con comprensión, comprendan que todos vosotros son hermanos y que lo único que les separa entre vosotros son las diferentes formas que vosotros tiene cada quien. Yo así vengo a iluminar vuestro camino, así vengo a iluminar vuestro sendero para que vosotros siempre estés a atento a ti, atento a vosotros. Hermanos amados, porque se acercan momentos, momentos de opresión, momentos de angustias, se acercan momentos de lloro, se acercan momentos, unos momentos donde vosotros tendrás que demostrarte que sí estás conmigo y que has estado conmigo y que estás. Amados míos, por eso os digo, ámense. Comiencen a hacer las cosas, porque hoy en este tiempo, hay tantas cosas que no comprendes, es porque vosotros las quieres comprender afuera y esto está dentro, en cuanto vosotros seas consciente de que eso está dentro de ti, podrás entenderlas.

Porque vosotros muchas veces te has preguntado, ¿por qué me pasa esto?, ¿por qué a mí esto? Eso es incompreensión, eso es ignorancia de ti mismo, eso es no aceptarte que tú mismo eres tu propio Creador, tú eres el Creador desde siempre, desde siempre, mis bien amados. Comiencen, pues, hacer las cosas como hay que hacerlas. Sean diferentes en el amor divino, sean la paz para que vosotros puedas tener la oportunidad de entrar al mundo divino, al mundo celestial. **Practiquen la paz, el amor, practiquen la perfección, practiquen el ser perfectos, para que puedas vencer a todas las enfermedades que hoy tienes y están en este mundo sueltas para que vosotros puedas vencerlas de ti mismo. Es necesario que tú te comprendas que eres el SER y que estás en este cuerpo y que mientras estás en él, tengas que darle todo a tu cuerpo, tengas que depositar ya que estás en él la felicidad, la seguridad, el amor, la paz, la sanidad que es la perfección.** Vosotros tengas que hacer esto en pos tuyo mismo, y háganlo, es tu hora, es tu momento de mostrarte a ti mismo que tú eres el Creador y

que tienes el poder, solo tú tienes el poder de poder solucionar tus ambientes, tus cosas, porque son tuyas ya que vosotros les has dado, les has dejado las cosas a algo que no existe, quieres que aquello haga lo que tú quieres y no encuentras respuesta porque no hay, porque la respuesta eres tú mismo.

He aquí, pues, mis bien amados, que en este lugar y que en esta hora puedas entrar en reflexión contigo mismo y entren, para esto tienes que salir de tus lados, de tus formas, de tus casas donde vosotros estáis. De eso te quiero decir, cuando te digo que tienes que salir de esas casas, es de la prepotencia, del odio, de la ambición, de la lujuria, de la imperfección, de todo aquello para que entonces puedas concebirlo ahí en tu alma y puedas empezar a ser como Yo mismo, puedas empezar a ser un Cristo vosotros también, puedas hacerlo y puedas sentirte la criatura más hermosa, más divina en la vida aquí en la tierra, en esta tierra, en estos momentos. Amados hermanos, ¿pero vosotros creen que donde estáis, con esas formas con las que te encuentras puedes estar conmigo?, ¿vosotros creen que puedes estar conmigo? Yo os te digo no, mis bien amados, para que vosotros estéis conmigo tienes que hacer lo que Yo he hecho, lo que Yo dejé hecho lo tienes que hacer contigo mismo. Aprópiatelo a ti mismo, porque aunque lo dejé, este mundo no lo han visto para sí mismo, no lo han visto para sí mismo, entonces no pueden. Pero vosotros hazlo, es el momento, es la hora de demostrarse a sí vuestro propio poder. ¿O piensan como los demás tus hermanos que otros, que vendrá un Salvador y les salvará? Si Yo ya vine y no me reconociste, si Yo ya vine y no me reconocieron y estoy y no me conocen, no me ven y estoy entre vosotros y no me ves, porque estoy en este mundo, en esta tierra, estoy con todos y no me ven, porque la salvación no la ven, porque la salvación es hacer, conscientemente hacer, hagan, prepárense a hacerlo.

Vosotros que me escuchas puedes ser Doctor dentro de los Doctores, puedes ser Científico dentro de los Científicos, puedes se Ciencia dentro de la Ciencia, vosotros puedes hacerlo todo; y esto no es milagro, el único milagro eres vosotros mismos, hermanos, siéntanse así milagrosos, pero no esperes milagros hacia ti. Vosotros para ver otro mundo en ti, tienes todo el poder de hacerlo y vivirlo, aunque estés aquí en este cuerpo lo puedes vivir, hermanos míos, háganlo. Porque, os les digo, que en el tiempo en que estuve en este cuerpo hace más de dos mil años y que se acercaron mis Discípulos, porque ellos también estaban confusos en ese tiempo, y Yo fui la luz del mundo y Soy la luz del mundo y para ellos la luz donde ellos lograron entender cuál era el Reino, cosa que vosotros no has entendido y que el Reino no estaba afuera, llegaron a descubrirlo que no estaba afuera, que nada había que buscar afuera, que todo estaba dentro de sí, ellos pudieron entenderlo, y todos pudieron demostrarlo a sí mismo. Pues eso es lo que vosotros también debes de dejar pasar en tu vida, que esto pase también en vosotros, que esto pase, porque ellos también pudieron, a través de ellos mismos, demostrarlo a sus hermanos. Pues también a vosotros les corresponde demostrarlo a este mundo, a estos tus hermanos. Pero esto no lo podrás si no lo haces tú mismo, si no te lo haces a ti mismo no podrás hacerlo, es imposible. Porque Yo os te dije y Yo os dije: “Un ciego no puede guiar a otro ciego, ambos caerían en el hoyo y se irían al precipicio”. ¿No es en tu tierra lo mismo, pues? ¿Acaso un ciego puede guiar a otro ciego?

Tomen conciencia, conciencia de la verdad que eres tú mismo. Todo esto es lo que Yo les digo a vosotros, ya que Yo estoy aquí, estoy con vosotros. Porque vosotros son como decía mi hermano Juan, que él vino a los desiertos, pero lo que él decía, era que los hombres lejos estaban de la verdad y de aceptarse a sí mismos, de buscar cambiar. También vosotros son así. Yo también he venido a los desiertos, esto han sido vosotros mismos, hermanos. Pues entonces practiquen, y hagan las cosas para que puedas sentirle el reflejo de ti mismo, porque hoy sientes un reflejo de ti mismo, pero malamente. Hay tanta enfermedad, hay tantas matanzas, hay todo lo más vil en tu mundo, pero esto es de vosotros, mis bien amados.

Sientes vuestros reflejos, ahora cambien, sean diferentes, escudriñense bien y comiencen a hacer las cosas bien hechas en vuestras vidas para que pueda derramarse una vida nueva y vosotros disfrutar de ese mundo. Hermanos míos, sean benditos vosotros, vivan en oración, no esperen los días críticos, no esperen los días, debe de ser hoy mismo y siempre. Porque en verdad, en verdad, mi bien amado, todo es transformación y para hacer la transformación tiene que haber cataclismos para que venga el mundo nuevo y vosotros tienes que procurar entrar lúcido, despierto, conscientes para

que seas la voz de trompeta para todos tus hermanos. Benditos sean, mis bien amados, oren pues, canten, desplacen su corazón, su alma, salgan de ese mundo ya, salgan. Porque vosotros decís que son hermanos, pero solo has usado los labios, de corazón no lo eres y de corazón tendrás que hacerlo, porque sí es verdad que son hermanos, solamente usan la palabra para ser vistos y ocultados en ella y no os digas nada, ni él te diga a ti, ni tú le digas a él, solo se ocultan, mis bien amados. Es pues te digo, háganlo, háganlo, háganlo, mis bien amados, y vosotros estaréis conscientes en los cambios, en la ebullición de este mundo, estaréis conscientes y entonces verás, oirás crujir los dientes de vuestros hermanos y vosotros sanos estaréis.

Yo os les digo, que todo vive por vosotros, no existe nada de afuera, todas las enfermedades de tu cuerpo no existen, todo lo que aquí se dice no existe, solo existe en la mente, solo existe en el lado oscuro. Que vosotros tenéis el poder para contrarrestar todo aquello, pero no estás preparado, es solo que no estás preparado, pero Yo te digo, todas tus enfermedades no existen, existen porque vos lo decís, porque vos lo hacéis, porque vos te dejáis allí engañar por los hombres astutos, por la astucia de tu hermano, para someterte bajo sus dominios y estás allí. Pero vosotros tenéis el poder de poderlos eliminar, combatir de vuestras mentes, vosotros tenéis el poder, vosotros tenéis el poder. Os te digo, cómo mis Discípulos lograron, lograron darse cuenta de sí y comenzaron a demostrarse a sí mismos. He aquí, vosotros también puedes hacerlo, hermanos, háganlo, créelo, créete a ti mismo, y entonces sabrás de ti mismo, todo existe por vosotros, todas las enfermedades de tu cuerpo, todo existe por vosotros en ti y solo existe en este mundo, solo existe en las mentes de los hombres.

Cuando vosotros comprendas esto, te comprendas así, no existirá para ti; podrás ver a muchos que puedan padecer, pero vosotros no padeceréis de nada, pero esto será cuando vosotros te entiendas a ti mismo, mientras, también sufrirás y buscarás como todos buscan y no encontrarás. **Porque, en verdad os digo, que tú eres el medicamento perfecto, tú eres el único medicamento perfecto para vuestro cuerpo, solo tú eres el medicamento perfecto para vuestro cuerpo, ejecútenlo y sepan que las enfermedades no están en tu cuerpo, las enfermedades de vosotros radican en tu alma, ahí radican, ahí están, alma, mente y cuerpo.** El cuerpo lo ves que sufre porque vos estáis sufriendo, vos que eres espíritu y verdad. Vos que eres un viajero en el tiempo y que has hecho en cada tiempo, lo que has hecho se refleja en el presente, esto es lo que haces en tu cuerpo, hermanos. ¿Pues no Yo os te he dicho que el cuerpo y la sangre no aprovechan, porque éstos muertos son, no tienen vida?

Hermanos, pues vosotros has mirado cuando tu gente ha partido de un cuerpo, el cuerpo se va a la tierra y el SER vuelve a su mundo, a su conciencia. El cuerpo no padece de nada, lo hacéis padecer vosotros, porque en vosotros guardas todo, todo lo hecho, todo tu pasado, hoy mismo, los que fueron tus temores, tus angustias, todo esto está en ti, está en el SER, está en vosotros mismos. Arrepíentanse, límpiense, reconózcanse, acéptense y tu cuerpo tomará vida, porque vos le estaréis dando vida, es añadidura, hermanos míos. Sepan esto, porque esto es tuyo, a vosotros te lo devuelvo este entendimiento para que comiences a trabajar sobre tu propio templo, que es tu cuerpo; y para que sepas que no es tu cuerpo el enfermo, sino vos la vida, porque tú eres la vida en un cuerpo, en este cuerpo. Vívelo, asegúrense de sí mismos para que entonces comiences a realizar el retroceso de lo oscuro a la luz.

Amados míos, vosotros sufrís, te sientes sufrir, pero en verdad te digo, no es tu cuerpo el que sufre, en tu cuerpo manifiestas solamente un efecto de lo que vosotros tenéis, todo es efecto, trátalo así, mis bien amados, todo es efecto, todo lo que salga de tu cuerpo es efecto; la enferma es el alma, es el espíritu que está dentro de ese cuerpo o sea son vosotros que estáis dentro de ese cuerpo. Compréndanlo así y entonces cuando lo comprendas así, te comprendas, estarás sanando tu cuerpo el tiempo justo y necesario que tengas que estar aquí en la tierra, y haz las cosas y vivas feliz, vivas contento, haz contentas las cosas y todo sea de vida. Porque tú eres la vida, tú eres el que estáis en este cuerpo, entonces este cuerpo disfruta tu estancia en este cuerpo aquí. Mis bien amados, vosotros puedes darle a vuestro cuerpo lo que vosotros queráis darle, quiero decir, que hoy está tu cuerpo así como está, porque tú le has dado a tu cuerpo esto, esto, mis bien amados, está enfermo porque tú lo has enfermado, porque tú eres el enfermo y tú que estás ahí lo tienes enfermo, está viejo porque

así lo has creído viejo, porque vos te crees un hombre viejo, te crees una criatura vieja, porque no sabes distinguirse entre tú y tu cuerpo. Pero vosotros puedes revivirlo, puedes hacerlo, hoy lo tienes así porque vos lo has hecho, entonces hazlo como hoy tú quieres, porque lo puedes hacer, porque solo tú eres el poder que haces todo y que estás aquí en este cuerpo, ordénale y será.

Y en tu tierra, aquí en la tierra hay quien está en contra mía, que lo ve imposible, porque el científico, tu científico, tus hombres sabios de la tierra no están conectados conmigo; y como no están conectados conmigo, entonces su sabiduría es ciega, porque piensan y dicen que no es. Y Yo les digo a vosotros que sí, a vosotros les digo que esto es posible, mi bien amado, que esto es posible, que Dios es perfecto, que Dios es el Creador. Pues esto eres vosotros ahí mismo en tu cuerpo, eres Creador, eres perfecto, todo lo pueden hacer, sí, mis bien amados. Vosotros estás enfermo, porque así lo crees, porque ahí en tu corazón, ahí hay ese mundo donde así has venido con todo eso, con todos tus pesares, porque son remordimientos de vuestra alma los que se presentan aquí.

Mis bien amados, compréndanse pues y transformen, transfórmense para que toda esta tierra se transforme, todo lo que está a tu paso lo puedas transformar y esto es una realidad, una realidad que Yo mismo se las vine a dar, se las vine a dejar para que vosotros continuarás tu vida de perfección a ti mismo. ¿No en aquéllos tiempos Yo te demostré con amor que la vida era diferente y que podías vivir gozosamente en esta tierra, sin necesidad de que el hombre astuto te mantuviera bajo sus formas? Pero pasé desapercibido, como hoy, porque no lo has visto así, porque no lo ven así. Hermanos míos, hermanos bien amados, todo esto es posible y todo esto vosotros lo has hecho y lo van hacer y lo están haciendo, solo que están haciendo en el lado adverso, construyendo en el lado adverso. ¿No dices, pues, estoy enfermo y estás enfermo?, ¿no dices, pues, que estás viejo y estás viejo? **Todo lo que vos dices es concedido**, solo es que vosotros no comprendes aquello, solo es que a vosotros te han enseñado que hay milagros, sin saber que eres tú mismo el que los haces.

Todo eres tú, todo, la pobreza que vives es por ti mismo, tú la haces, solo tú puedes hacer las cosas para ti mismo y se realizan. ¡Ay, mis bien amados! pero hoy cuídense, hagan las cosas, estense seguro de vosotros, vosotros eres grande, eres el Creador de ti mismo, sí, hermanos amados, sí, mis bien amados. He aquí, te digo, pues, déjate llevar por esta hora, cree que esta es tu hora, créelo, cree que es tu momento y entonces verás todo lo que puedes hacer contigo mismo. Pero así les digo, que vuestro cuerpo sufre porque vosotros estás sufriendo, cuando digo esto, os digo, vosotros hermanos SERES estás en ese lado. Pues benditos sean, mis bien amados, benditos sean cada uno de vosotros, bendita mi amada humanidad, bendita mi amada humanidad que ha sufrido y que está sufriendo y que va a sufrir, vosotros también, si así lo quieres, mis bien amados. Porque nadie puede quitar lo que se acerca a tu tierra, lo que ya está puesto para esta tierra nadie lo puede quitar, porque es necesario ya que se haga la renovación. Por eso les digo a vosotros, prepárense, estense unidos, únense, estense como hermanos, vivan como hermanos, por qué no convivir, por qué no extasiarse de amor, de bendición, por qué no mostrarse a sí mismo su gran valía.

Hermanos míos, este es el punto para que vosotros convivas y para que vosotros razones, este es el punto, el lugar, ayúdense, ámese, quiéranse, porque en este cuerpo donde estás nada te llevarás de este mundo, nada se irá contigo, nada, nada se irá contigo. **Contigo se irá lo que tú hagas, lo que tú saques de dentro de tu alma será la felicidad, procura tener amor y dar amor, procura tener paz y dar paz, procuren ser la justicia y den justicia divina, procuren, demuéstrense sanarse a sí mismos, porque esta es la consigna de vosotros y de todo SER, aunque no se entienda hoy, ni ellos, pero vosotros enténdelo.** Sirvan, para que vosotros sean servidos también. Solo esto será contigo y solo esto te hará feliz, solo esto te pondrá en un buen lugar dentro de ti mismo.

Benditos sean todos, esta es la luz que Yo derramo en cada uno de vosotros, es la estrella luminosa que he bajado de los cielos, pero vosotros no se engañen que es de este cielo, firmamento que ves, es de la gran sabiduría. Pues benditos sean y Yo os digo, hasta siempre, hermanos.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿podrías decirnos de qué manera está estructurado el SER, desde lo más interno, hasta lo más externo que es este cuerpo físico que poseemos? Como

ejemplo, podría ser como la estructura de una serie de esferas concéntricas. ¿Qué podrías decirnos, de qué manera está estructurado el SER en su totalidad?

Mira, amado hermano, solo debes conocer que eres el Creador, que eres el hacedor de todas tus cosas, solo eres el Creador, solo tú mismo puedes ver tus dimensiones, solo tú mismo puedes saber de tus capacidades, de lo que haces, de lo que has hecho, de lo que vas a ser, solo tú mismo sabes que eres el Creador. Y de las estructuras que da el Creador, las dimensiones son sus áreas divinas, son todas sus facultades. Pues eres eterno, eres el TODO, eres el TODO, eres todo a la vez. Pues estas son tus dimensiones y vos has puesto tus estructuras, y tus estructuras es el tiempo, es la eternidad y dentro de la eternidad has hecho todo lo que habéis hecho, lo que tienes que hacer, resarcir. Entonces júzgate a ti mismo, júzgate a ti, solo tú sabes que eres eterno. Estas son tus estructuras, mis bien amados.

Bendito eres, hermano mío, bendito seas siempre, y en verdad continúa tu camino de ascensión a una vida luminosa. Bendito seas, hermano, nada más eso te doy, porque lo demás es tuyo. Bendito seas, hermano, bendito seas, solo enfócate que ERES ETERNO, solo enfócate que ERES EL CREADOR de todas tus cosas y ahí verás tus estructuras, tus dos estructuras, tu propia estructura y la estructura con la que puedes hacer todo, ahí la verás, ahí serás y sabrás que tú eres el punto, el punto de todas las cosas. Bendito seas y benditos sean todos, mis bien amados y para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.